

D

**W** **WONDERMAKE**<sup>®</sup>  
products that care.

*provisor1*

**Technische Daten:**

Modell: Design-Futternapf-Set "provisor1"  
Artikelnr.: 51001  
Maße: 47 x 25,5 x 17 cm (B x T x H)  
Material: Edelstahl (Näpfe), Carbonstahl (Gestell)

Hallo, herzlichen Glückwunsch zu Deinem neuen Design-Futternapf-Set!

Ich bin „provisor1“, Dein neues Futternapf-Set für Dein Haustier, aus der Familie WONDERMAKE<sup>®</sup>. Meine Eltern haben großen Wert darauf gelegt, dass ich ein ansprechendes Äußeres erhalten haben, aus hochwertigem Metall gefertigt wurde, und Dir möglichst viel Freude zuhause bereite. Es war ihnen auch wichtig, dass Du mich stabil aufstellen kannst. Meine Eltern möchten als Teilnehmer im globalen Wirtschaftskreislauf Gutes tun und mit positivem Beispiel vorangehen, und haben daher dieses Programm ins Leben gerufen:

¥€\$4FUTURE  
shop & do good

Ich freue mich, dass 1%\* unserer Einnahmen durch meinen Verkauf an wohltätige Organisationen gespendet wird. Wir unterstützen am Ende eines Jahres Kinder oder Erwachsene, welche z.B. an Hunger, Armut oder Krankheiten leiden. **Danke Dir dafür!**

**Klimaneutral:** Zudem werden alle meine CO<sub>2</sub>-Emissionen bei meiner Entstehung und meinem Transport zu Dir nach Hause komplett ausgeglichen. Dazu fördern wir zertifizierte Klimaschutzprojekte.

Im Internet erfährst Du mehr zu den Projekten:



**Klimaneutral**  
Produkt  
ClimatePartner.com/15424-2011-1001



Schön, dass ich nun bei Dir bin. Ich wünsche Dir viel Freude mit mir ...

Hochachtungsvoll, Dein *provisor1*

*\* Hinweis:*

„1% unserer Einnahmen“ hört sich erst einmal nicht viel an, deshalb möchten wir Dir dies unbedingt etwas näher erläutern. 1% der Verkaufserlöse kann unseren Erfahrungen nach je nach geschäftlichem Verlauf realistischweise ca. 5-15% des Jahresüberschusses entsprechen. Welche wohltätigen Projekte wir unterstützen, veröffentlichen wir am Ende eines jeden Jahres auf unserer Webseite. Gerne kannst Du uns auch diesbezüglich ansprechen. Ich hoffe, wir können Dich mit unseren guten Absichten überzeugen und Dich als einen zufriedenen Kunden gewinnen ... Gib uns gerne öffentlich im Internet oder per Email ein Feedback zu unseren Ideen ...

**WICHTIG, FÜR SPÄTERE BEZUGNAHME AUFBEWAHREN UND SORGFÄLTIG LESEN**

Lies diese Bedienungsanleitung und alle Sicherheitshinweise sorgfältig durch, bevor Du das Futternapf-Set verwendest. Benutze das Produkt nur wie beschrieben und für die angegebenen Einsatzbereiche. Bewahre diese Anleitung zur späteren Nutzung gut auf. Wenn Du das Futternapf-Set an Dritte weitergibst, gib unbedingt auch diese Anleitung mit.

**Bestimmungsgemäße Verwendung**

Dieser Artikel ist als Futternapf-Set für Haustiere für den privaten häuslichen Gebrauch bestimmt. Es ist nicht bestimmt für den Einsatz an öffentlichen Plätzen. Jede andere Verwendung, oder eine Veränderung des Produktes, gilt als nicht bestimmungsgemäß und kann zu Sach- oder Personenschäden führen.

Wir als Hersteller oder andere Händler können leider keine Haftung für Schäden oder Verletzungen übernehmen, welche durch nicht bestimmungsgemäßen oder falschen Gebrauch entstanden sind. Bitte habe dafür Verständnis.

**Lieferumfang**

Kontrolliere bitte nach dem Auspacken den einwandfreien Zustand aller Teile. Hänge oder stelle bitte das Produkt keinesfalls auf, wenn der Lieferumfang beschädigt oder nicht vollständig ist.

**Benutzungshinweise**

Stelle das Futternapf-Set auf einem leicht zu reinigenden, abwischbaren Boden auf. Stelle es so auf, dass keine Gefahr vom Futternapf-Set selber ausgeht. Stelle es so auf, dass keine Verletzungsgefahr für Personen, insbesondere Kinder besteht. Achte auf einen sicheren Stand der Futternäpfe. Lasse Kinder nie unbeaufsichtigt mit dem Produkt. Es ist kein Kinderspielzeug.

**Hinweise zur artgerechten Fütterung**

The feeding bowls are suitable for filling with water, dry or wet pet food. Feed regularly and according to the type and breed of your pet. Replace leftover food. Keep the bowls clean.

**Reinigung und Pflege**

Entferne regelmäßig Futterreste, bevor Du die Futternäpfe erneut befüllst. Reinige die Futternäpfe vor jeder Fütterung. Wir empfehlen die separate Reinigung und Pflege per Hand mit einem Schwamm und/oder Spülbürste mit einem milden Spülmittel. Dies dient einer längeren Haltbarkeit der Futternäpfe. Bei einer Reinigung im Geschirrspüler könnten sich zudem verbleibende Bakterien hinterher doch auf den Menschen übertragen.

Verwende bitte keinesfalls chemische oder ätzende Reinigungsmittel. Trockne das Produkt nach einer Reinigung.

**Entsorgung**

Bitte entsorge die Verpackung sortenrein. Bitte entsorge das Futternapf-Set entsprechend den in Deinem Land gültigen Gesetzen und Bestimmungen. Möglichkeiten zum Recycling erfährst Du bei Deiner Gemeinde- oder Stadtverwaltung. Schone die Umwelt.

Stand der Informationen: 06/2021



*provisor1*

**Technical data:**

Article: Design-Food Bowl-Set "provisor1"  
 Item Nr.: 51001  
 Dimensions: 47 x 25.5 x 17 cm (W x D x H)  
 Material: Stainless steel, Carbon steel

Hello, congratulations to your new Design-Food Bowl-Set!

I am „provisor1“, your new food bowl-set for your pet, from the family WONDERMAKE®. My parents attached great importance to my pretty appearance, that I was made of high-quality metal, and giving you as much pleasure as possible at home. It was also important to them that you can put me in a stable position. As participant of global economic cycle my parents want to do good and set a positive example. Therefor they created this program:

¥€\$4FUTURE  
 ›shop & do good

I am happy that 1%\* of our sales revenues by my selling will be donated to charity organisations. We provide financial support at the end of a year to children or adults which suffer e.g. from hunger, poverty or illnesses. **Thank you a lot for this!**

**Climate neutral:** Besides all my CO<sub>2</sub>-emissions during my production and my transport to your home will be compensated completely. For this we support certified climate protection projects.

Find out more about the projects on the internet:



**Climate neutral**

Product

ClimatePartner.com/15424-2011-1001



Good, that i am now by your side. I wish you a lot of pleasure with me ...

Yours faithfully, *provisor1*

*\* Note:*

„1% of our sales revenues“ doesn't sound like much at first, so i would definitely like to explain this to you in more detail. 1% of our sales proceeds can, in our experience, realistically correspond to around 5-15% of the annual profit, depending on the performance of business. We publish which charitable projects we support on our website at the end of each year. You are also welcome to contact us about this. I hope we can convince you with our good intentions and win you as a satisfied customer ... You are welcome to give us feedback on our ideas publicly on the web or via email ...

**IMPORTANT, KEEP FOR LATER REFERENCE AND READ CAREFULLY**

Read this manual and all safety instructions carefully before using the food bowl-set. Only use the product as described and for the specified areas of application. Keep these instructions in a safe place for future reference. If you pass the food bowl-set on to third parties, be sure to include these instructions.

**Intended use**

This article is intended as a food bowl-set for pets for private domestic use. It is not intended for use in public places. Any other use, or modification of the product, is considered improper and may result in property damage or personal injury. Unfortunately, we as the manufacturer or other dealers cannot accept any liability for damage or injury caused by improper or incorrect use. Please have understanding for this.

**Scope of delivery**

After unpacking, please check that all parts are in perfect condition. Do not hang or place the product if the delivery is damaged or incomplete.

**Instructions for use**

Place the bowl set on an easy-to-clean, wipeable floor. Place it in such a way that there is no danger from the bowl set itself. Place it in such a way that there is no risk of injury to persons, especially children. Make sure that the bowls stand securely. Never leave children unsupervised with the product. It is not a child's toy.

**Tips for species-appropriate feeding**

The feeder is suitable for filling with nuts, dried mealworms or with loose seeds, e.g. grains, seeds and kernels. Feed e.g. a small portion in the morning and a small portion in the evening. Replace any remaining food. Keep the feeder clean.

**Cleaning and care**

Regularly remove food scraps before refilling the bowls. Clean the bowls before each feeding. We recommend cleaning and maintaining the bowls separately by hand using a sponge and/or a dish brush with a mild detergent. This will help to prolong the life of the bowls. If the bowls are cleaned in the dishwasher, any remaining bacteria could be transferred to humans afterwards. Do not use chemical or corrosive cleaning agents. Dry the product after cleaning.

**Disposal**

Please dispose of the packaging correctly. Please dispose of the food bowl-set according to the laws and regulations in your country. You can find out about recycling options from your local council or city administration. Protect the environment.

Status of information: 06/2021